

lunes, 27 de noviembre de 2023

## La Diputación y FAMSI mantienen su colaboración para el desarrollo de proyectos y programas de solidaridad y cooperación



Reyes y Fernández durante la firma del convenio en Jaén

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, y el presidente del Fondo Andaluz de Municipios para la Solidaridad Internacional -FAMSI – y también presidente de la Diputación de Jaén, Francisco Reyes, han suscrito un convenio marco de colaboración para el periodo comprendido entre 2024 y 2027.

La Institución Provincial de Sevilla y FAMSI mantienen una estrecha colaboración desde el inicio de la andadura de dicha entidad, apoyando cuantas políticas de cooperación y solidaridad han sido puestas en marcha con el transcurrir de los

años. De tal manera, que mantiene su sede en la capital hispalense a través del espacio cedido por la Diputación con la finalidad de dar cobertura a futuros convenios específicos anuales para el desarrollo de proyectos y programas de solidaridad.

Fernández ha subrayado que la Diputación de Sevilla ‘seguirá estando con FAMSI, pues una de nuestra tareas es la de estar al lado de nuestros municipios y de nuestras provincias y, sobre todo, extremar la cooperación, la colaboración y la solidaridad entre los territorios, algo que tiene que formar parte de un cargo público’. ‘Ambas diputaciones y FAMSI han jugado y están jugando un papel muy importante en el papel de la solidaridad y hay tantos retos por delante que, en la medida que vayan surgiendo, contaréis con la Institución provincial sevillana’, ha subrayado.

Por su parte, el presidente de FAMSI y de la Diputación de Jaén, Francisco Reyes, ha manifestado que la Diputación de Sevilla ha sido ‘clave y fundamental’ en el funcionamiento del Fondo Andaluz para la Solidaridad Internacional ‘gracias a su compromiso con este Órgano desde su inicio’. ‘Hoy hemos suscrito un convenio que ratifica ese compromiso que va a permitir seguir colaborando desde FAMSI con el resto de alcaldes y alcaldesas, 140 instituciones locales forman parte del Fondo en esa tarea de cooperar con aquellos territorios que se encuentran lejos de nuestras provincias, de nuestros municipios. Y también redunda en beneficio de los nuestros como es el caso de las experiencias de empresarios y empresarias de Andalucía con el proyecto que estamos desarrollando con formación de jóvenes marroquíes en aspectos relativos con plantas solares fotovoltaicas. Así empresas andaluzas tienen la oportunidad de operar en este territorio, poniendo así en común las dos orillas del Mediterráneo’.



## COMUNICACION

Recientemente, se ha formalizado un convenio de colaboración específico para el presente año que contempla acciones relacionadas con actuaciones de comunicación para la solidaridad, para fomentar el codesarrollo y la inmigración circular en el sector de la economía verde y las energías sostenibles, plan de formación para políticos y empleados públicos locales sobre políticas de solidaridad y cooperación en el marco de la Agenda 2030, actuaciones preparatorias para el foro mundial de desarrollo local, que se producirá en Sevilla en 2024, así como políticas de juventud y solidaridad enfocadas a la gestión municipal por un importe total de 514.000 euros, de los que la Diputación de Sevilla aportará 100.000 euros.